

18. September 2014

"Wir starten für Schönstatt!"



Wir tragen das Feuer in die Zukunft

In genau einem Monat feiern wir den 100. Geburtstag unseres Jubiläum. In vielen Sprachen wird dann am 18. Oktober in Schönstatt und an vielen anderen Kapellchen das Happy Birthday erklingen.

Schönstatt lädt ein! Das Urheiligtum lädt ein, zu einer unvergesslichen Geburtstagsparty! Zu einem internationalen Begegnungsfest an der Schwelle eines neuen Jahrhunderts und wir, die Schönstattjugend mittendrin. Im Schatten des Urheiligtums ist das Jugendzelt, die neue Gründergeneration in diesen Tagen zu finden. Kommst du vorbei? Feierst du mit uns?

Wir starten am Donnerstag, 16. Oktober um 21.00 Uhr im Misioner-Zelt mit einem grandiosen Auftakt? Wir rüsten uns für das kommende Jahrhundert! An diesem Abend kannst du dir deine persönliche Startnummer abholen. Komm vorbei und starte mit uns durch!



Vorgeschmack

Beim Schuhe anziehen... (m)ein Gedanke



Auf die Plätze, fertig...
Wir sehen uns in Schönstatt!

Als internationale Schönstatt-Jugend machen wir uns jeden Monat mit einem neuen Vorsatz auf den Weg.

noch
30
Tage

* Berg Schönstatt - Urheiligtum - Pilgerarena - Urheiligtum - Bundesheim... die Wege führen immer wieder von und zu unserem Urheiligtum. Hier seht ihr in einem Tag, in einer Minute alles rund um unseren Lieblingsplatz: <http://vimeo.com/104506056>

* Wir hoffen, dass es nicht gebraucht wird, aber damit die Füße der Pilger trocken bleiben, haben die Volontäre ein Rasennetz neben dem Urheiligtum verlegt. Der erste Härtetest mit Starkregen hat das Netz bereits bravurös bestanden!

* Wer nicht zum Jubiläum kommen kann, trotzdem aber keine Sekunde der Liebesbündniserneuerung und aller anderer zentralen Feiern verpassen will, findet jetzt Informationen zu den Live-Übertragungen auf www.schoenstatt2014.org

Ich komme zum Jubiläum, weil...



Wir sind total begeistert, uns bald von Australien aus auf die Reise nach Deutschland zu machen, um bei der Jubiläumsfeier dabei zu sein. Teil der jungen Erwachsenen von Schönstatt in Australien zu sein, war so eine großartige, schöne und fruchtbare Erfahrung.

Wir können es kaum abwarten, im Urheiligtum unserer MTA und Pater Kantenich für die Schönstatt-Bewegung zu danken. Durch Schönstatt wurden wir so viel näher an die Herzen von Jesus und Maria gezogen. Wir freuen uns darauf, von Menschen umgeben zu sein, die genau wie wir Feuer und Flamme für Gott sind und für das Große, was wir mit ihm bewirken können.

(Estelle, Aleya and Katie, Australien)

Pack mit an!

Auf die Plätze - fertig! Kofferpacken ist angesagt. Reisedaten prüfen, Reiseproviant kaufen. Winterjacke beim Packen nicht vergessen. Schönstatt-Tuch dabei? Sei dabei, beim großen Jubiläum und melde dich noch an, wenn du es noch nicht bist:

www.schoenstatt2014.org

Impressum

Team Jugend 2014

Kontakt: youth@schoenstatt2014.org

Layout & Satz: Anna Bergmann



On your marks! Get Set! Go!

Im „Klassenzimmer“ erwarten Dich einige besondere Gegenstände aus der Anfangszeit Schönstatts: Granatsplitter, Holzkrone und Sodalenalbum!

Wie war eigentlich Josef Kantenich als Kind und junger Mensch? Kurze Episoden erzählen von ihm, also komm vorbei und setz Dich zu Herrn Pater.

Wie sieht Schönstatt im Jahr 2030 aus? Bist DU fit für die nächsten 100 Jahre? All das kannst Du im Zukunftsraum für Dich beantworten.

Innovativ, kreativ, weltgestaltend und für die Kirche: Über 40 Projekte der Schönstattjugend kannst Du im Jugendzelt kennenlernen!